



チーム高田

## 第2学期もあと1ヶ月！まとめの時期となりました

早いもので、長い2学期も残すところ15日(授業日)となりました。三者面談や期末テストも終わり、3年生は受験シーズンがスタートしました。

今学期は、英語弁論大会をはじめ合唱コンクールや中体連新人総合大会、職場体験学習、駅伝大会等々、校内外の数多くの行事に積極的に取り組み、多くの成果を残すことができました。

特に、10月27日に行われた「第12回高中祭」は、多くの保護者や地域の皆様にお出でいただき、盛大に開催されました。

合唱コンクールでは、各学級とも今まで練習してきた曲を表情豊かに心一つにして発表し、審査員が悩むほどのできばえでした。

また、学年発表では各学年とも、今まで学習してきた内容を創意工夫して発表し、笑いあり感動ありの発表がなされました。その他、自主発表ではダンスやピアノ演奏など自分たちの特技を生かした発表がなされ、普段見られない生徒達の姿を目にすることができました。



全員で作成したビッグアート

感動的な演奏(3学年合唱)



学級発表(ダンス)

駅伝チームへ応援旗贈呈

持ちで生徒達は臨み、見事にリベンジを果たし、試合直後に報告を受けた全校生徒も大いに沸き上がりました。

その後、11月8日に町長さんへ報告にうかがい、お誉めの言葉をいただきました。

その他、税の作文コンクールで税務署長賞をいただいたり、バレー部男子が県大会出場するなど、どの部活動も大活躍でした。



### 歯科保健講座開催しました

11月6日に、第2学年の授業に学校歯科医の水口先生をお招きして歯科保健講座を開催しました。むし歯が引き起こす病気の話や先生の体験談に生徒達は真剣に耳を傾けていました。



### 郷土芸能学習はじまりました！

第2学年で、郷土芸能を体験する学習が始まりました。昨年は早乙女踊りをいろいろな機会に披露し、町長さんを始め多くの方にお褒めの言葉をいただきました。

今年は、西勝の獅子舞と太々神楽の各保存会の協力を得て、地域に残る伝統芸能の理解を深めることになりました。

来月は、佐布川地区の協力を得ながら2年生から1年生へ早乙女踊りを引き継ぐ予定です。



### 東北駅伝初優勝！各種大会・コンクール入賞 応援ありがとうございました！

10月31日に、あづま総合運動公園において東北中学校駅伝競走大会が開催され、特設駅伝部男子が出場し、みごとに初優勝しました。昨年も第3位で立派な成績でしたが、今年は、全国への切符を逃した県大会の悔しさを晴らそうという強い気